« RITOURNELLES AUX JARDINS DE CALLUNES »

Pour l'été 2022 une exposition de vos œuvres céramiques se fera « aux Jardins de Callunes » à Ban de Sapt.

Le thème retenu est la répétition.

Ce sera donc un style de pièces répétées (à partir de 3 c'est une répétition) de même forme et même couleur mais pouvant varier au niveau de la taille des pièces.

L'installation, dans le style « LAND ART » sera tout aussi importante que vos pièces céramiques (voir les installations d'Andy GOLDSWORTHY) et faite dans le respect de la nature.

Nous pouvons employer d'autres matériaux que la terre pour l'installation (bois, fer, etc. ...)

Nous serons là (Christine, Françoise et moi-même) pour vous guider et répondre à vos interrogations tout au long de l'année.

L'exposition aura lieu du 17 juin (vernissage à 18 H le 17 juin) au 31 aout.

Il y a actuellement une trentaine de personnes inscrites pour faire cette exposition.

A bientôt pour cette nouvelle aventure céramique de l'Atelier du feu!